

BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan.

Nuestro pastor este fin de semana está dando unas conferencias en la iglesia de Santutxu, Bilbao.

PACTO DE IGLESIA

Seguimos animando a los hermanos a entregar su tarjetón relleno. Hasta ahora 42 hermanos lo han relleno, el próximo domingo 7 de mayo será el último día para entregarlo. Lo encontrarás en el taquillón.

ENCUESTA PIEBA

Con el fin de ayudar a determinar la marcha de la iglesia hemos preparado una encuesta anónima que puedes contestarla pinchando el siguiente enlace:
<https://goo.gl/forms/dzTkJSKLiTh3nhTj1>



JÓVENES PIEBA

El próximo sábado 6 de mayo quedaremos en la Iglesia a las 18:30h. Nos enfocaremos en conocer más sobre nosotros mismos, aprender a escuchar y reconocer la voz De Dios en momentos de confusión.

EXCURSIÓN UNIDA SURESTE

Mañana Lunes 1 de Mayo las iglesias del Sureste tendremos la excursión unida en El Valle Perdido La Alberca de Murcia. Los que quieran ir deben ponerse en contacto con Elías Espí. + info y programa:

<http://pieba.org/wp-content/uploads/2017/04/PROGRAMA-EXCURSION-UNIDA-SURESTE-2017.pdf>



SERVICIO DOMINICAL DE ABRIL 2017

Puerta: Hugo
Ofrenda: Samuel y Merche, Carlos y Maite, Daniel De Con y Daniel Velásquez.



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante
965207191 Pastor José Luís Castro López
Plaza Pío XII, 3 - 03012 Alicante (España)



Jueves

19h Encuentros de Oración

Domingos

11h Estudios Bíblicos

12h Celebraciones de la Fe

* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web.

Síguenos en las Redes sociales:



Facebook/pieba 

Twitter: @piebaorg 

Youtube/PiebaTV 

www.pieba.org 

En este texto sublime, parece que Jesús nos proponga unas metas imposibles de alcanzar. **"Oísteis que fue dicho: Ojo por ojo, y diente por diente. Pero yo os digo: No resistáis al que es malo; antes, a cualquiera que te hiera en la mejilla derecha, vuélvele también la otra; y al que quiera ponerte a pleito y quitarte la túnica, déjale también la capa; y a cualquiera que te obligue a llevar carga por una milla, ve con él dos. Al que te pida, dale; y al que quiera tomar de ti prestado, no se lo rehúses. Oísteis que fue dicho: Amarás a tu prójimo, y aborrecerás a tu enemigo.**

Pero yo os digo: Amad a vuestros enemigos, bendecid a los que os maldicen, haced bien a los que os aborrecen, y orad por los que os ultrajan y os persiguen; para que seáis hijos de vuestro Padre que está en los cielos, que hace salir su sol sobre malos y buenos, y que hace llover sobre justos e injustos." Pero no es así, lo que nos propone, con autoridad, es un ideal ético, un camino por el que debe transitar nuestra conducta e intención. El creyente no puede ser enemigo de sus enemigos. Dios Padre no es violencia ni rechazo ni castigo; es amor y perdón y no distingue entre sus hijos.

Cuando actuamos así, demostramos que otro mundo es posible y que superamos la justicia de los escribas y fariseos para entrar en el reino de los cielos (V: 20). La propuesta de Jesús no es pasividad ante la violencia, él mismo se defendió cuando fue abofeteado (Juan 18:23). Los soldados romanos podían obligar por ley a llevar carga una milla (Simón de Cirene fue obligado a llevar la cruz de Jesús). La invitación es a hacer más de lo que es obligatorio y la referencia es El Padre mismo que da el sol y la lluvia para todos. En definitiva responder al mal con el bien.

Para hacer lo que Jesús pide es necesario tener mucha fe en la posibilidad que el ser humano tiene de recuperarse. Cuantas veces afligidos hemos de reconocer: ¡Ay... Señor! Nos pides que oremos por los que nos ultrajan cuando apenas nos tomamos el tiempo de hacerlo por los nuestros; amar a los enemigos cuando nos resulta tan difícil amar a los que nos aman; hacer el bien a los que nos odian cuando nos cuesta tanto poner, siquiera, buena cara a los que nos hacen el bien.

(Continúa en la siguiente página...)

Lo cierto hermanos es que, cuando actuamos como Jesús manda, uno los entusiasma y a otros los indigna.

Pero si queremos hacer realidad la civilización del amor que Jesús propone hemos de ser creativos y superar la justicia de los escribas y fariseos para entrar en la justicia de Dios (Mateo 5:48).

¿Cómo reaccionamos a las calumnias, ofensas e injusticias? Con odio, rencor, venganza, resentimiento; o,

con comprensión, aceptación, perdón y olvido. ¿Estamos más próximos a la nueva ley del amor que propone Jesús, o a la de la antigua justicia que él mismo subvierte y nos manda superar? El comportamiento no violento no es una táctica, sino el modo de ser de quien está convencido del amor de Dios y su poder, y hasta tal punto que, para afrontar el mal no teme hacerlo con las únicas armas del bien y la bondad.



MINISTERIO DE ORACIÓN PIEBA

Por la excursión unida, que sea un tiempo de fraternidad de las iglesias, y un estímulo para seguir trabajando para la gloria de nuestro Señor.

Por nuestros mayores y enfermos, que el Señor cuide de cada uno de ellos conforme a su necesidad, por Juan Sánchez, para que se restablezca lo antes posible, y por todos los que necesitan trabajo, por salud y bienestar para toda la iglesia.

Por el reinicio de los ensayos de la coral, que sea un ministerio de edificación y testimonio para la iglesia..

Por la paz mundial, que cesen las hostilidades, las guerras, la carrera armamentística, que los líderes mundiales piensen en la paz y el bienestar de las naciones.